

ABSTRAK

APRILYANI GUNANTIKA, NIM. 1172010011, Judul skripsi :“**Pengaruh Sistem Informasi Pegawai (SIP) Versi Web Terhadap Kualitas Pelayanan Administrasi Pegawai** (Penelitian Pada Tenaga Kependidikan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung)”. Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

Pokok dari permasalahan dalam skripsi ini yaitu belum optimalnya penggunaan sistem informasi pegawai, hal ini dapat dibuktikan ketika induk sistem informasi di Universitas mengalami gangguan atau mati maka akan berpengaruh terhadap jalannya aplikasi Sistem Informasi Pegawai (SIP) Versi Web sehingga pelayanan administrasi yang harus menjadi target hari itu juga akan mengalami hambatan pada proses pelayanannya, hal ini akan berpengaruh kepada kualitas pelayanan administrasi pegawai.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Sistem Informasi Pegawai (SIP) Versi Web Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung; 2) Kualitas pelayanan administrasi pegawai Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung; 3) Pengaruh Sistem Informasi Pegawai (SIP) Versi Web terhadap kualitas pelayanan administrasi pegawai Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survey. Teknik pengambilan data yang digunakan diantaranya angket dan studi dokumen. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini yaitu Uji instrument (validitas dan realibilitas), analisis parsial per indikator, uji normalitas, analisis korelasi, dan uji hipotesis (analisis regresi linier sederhana, uji T, uji F, koefisien determinan).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Sistem Informasi Pegawai (SIP) Versi Web berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap kualitas pelayanan administrasi pegawai, karena diperoleh nilai t hitung 5,706 sedangkan t tabel 2,048. Yang artinya t hitung lebih besar dari t tabel, dengan demikian terdapat pengaruh yang signifikan. Selanjutnya diperoleh besaran pengaruh variabel sistem informasi pegawai versi web terhadap kualitas pelayanan administrasi pegawai sebesar 0,521 atau 52,1% dengan tingkat pengaruh yang tinggi.

Kata Kunci : *Sistem Informasi Pegawai, Administrasi kepegawaian.*